
AM Marx betr. zur Verfügung Stellung von Geld für die Planung der Höherlegung der Bahnsteige 
in den Rheinorten 
Wurde das Geld der HGK schon zur Verfügung gestellt? 
Antwort: 
Dies ist bisher mangels austehender Vereinbarung mit der HGK nicht geschehen. Ein aktueller 
Sachstand wird mitgeteilt. 
Die Maßnahme kann erst umgesetzt werden, wenn die Entwidmung erfolgt ist. 
 
AM Quadt-Herte betr. öffentlich-rechtliche Vereinbarung zwischen der Stadt Bornheim und dem 
Rhein-Sieg-Kreis bezüglich der Beschulung von Schülern mit dem Schwerpunkt „Sprache“ 
Eltern möchten ihre Kinder mit dem Förderschwerpunkt „Lernen“ aus dem linksrheinischen 
Kreisgebiet (Heimerzheim, Rheinbach, Meckenheim) gerne an der Bornheimer Verbundschule 
beschulen lassen. 
Könnte diesbezüglich eine öffentlich-rechtliche Vereinbarung zwischen der Stadt Bornheim und 
den anfragenden Städten getroffen werden, so dass die Stadt daraus Einnahmen erzielen 
könnte? 
Antwort: 
Dies wird geprüft. 
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